

So beantragen Sie Ihre Versicherung:

Hier können Sie Ihre Versicherung schnell und einfach in sieben Sprachen beantragen:

How to apply for your coverage:

Follow this link for detailed information in 7 languages and apply for your coverage:

www.care-concept.de/dak



Care Concept AG

Postfach 30 02 62
53182 Bonn

+49 228 97735-44
beratung@care-concept.de
www.care-concept.de



Leistungsübersicht

Gesetzliche Krankenversicherung für Studierende

Mit einer Mitgliedschaft bei der **DAK-Gesundheit** profitieren Sie vom vollen gesetzlichen Krankenversicherungsschutz sowie zahlreichen Zusatzleistungen bei Abschluss des **kostenlosen Wahltarifs DAK Fit & Travel**.

Leistungen	DAK-Gesundheit
Alle gesetzlich festgelegten Leistungen beim Arzt, im Krankenhaus, Apotheke oder Reha-Einrichtung	✓
Kostenfreie Online-Coachings	✓
Zuschüsse für alternative Heilmethoden wie Akupunktur oder Osteopathie	✓
Telefonischer Service rund um die Uhr	✓
Bundesweite Servicezentren	✓
Medizin-Hotline rund um die Uhr	✓
Bonusprogramme	✓
Auslandsreisekrankenversicherung	✓ mit kostenlosem Wahltarif DAK Fit & Travel
Reiseschutzimpfungen	✓ mit kostenlosem Wahltarif DAK Fit & Travel
Zusatzleistungen im Krankenhaus	✓ mit kostenlosem Wahltarif DAK Fit & Travel
Zuschüsse zu Sportkursen, Professioneller Zahnreinigung etc.	✓ mit kostenlosem Wahltarif DAK Fit & Travel

Overview of benefits

Statutory health insurance for students

With membership to **DAK-Gesundheit** you benefit from from comprehensive statutory health insurance coverage as well as numerous additional benefits when you take out the **free, optional plan, DAK Fit & Travel**.

Benefits	DAK-Gesundheit
All statutory benefits at the doctor, hospital, pharmacy or rehab facility	✓
Free online coaching	✓
Subsidies for alternative healing methods such as acupuncture or osteopathy	✓
Around-the-clock telephone service	✓
Nationwide service centers	✓
Around-the-clock medical hotline	✓
Bonus programs	✓
International travel health insurance	✓ with the free, optional plan DAK Fit & Travel
Travel vaccinations	✓ with the free, optional plan DAK Fit & Travel
Additional benefits in the hospital	✓ with the free, optional plan DAK Fit & Travel
Subsidies for sports courses, a professional dental cleaning, etc	✓ with the free, optional plan DAK Fit & Travel



Gesetzliche Krankenversicherung für Studierende bei der DAK, inkl. Wahltarif Fit & Travel

Statutory health insurance for students with DAK, incl. the optional plan Fit & Travel

DAK für Studierende

Kostenlos

DAK Fit & Travel

Gesetzlich versichert bei der DAK-Gesundheit

Als Studierende/r können Sie sich bis zu einem Alter von 30 Jahren im Studierendentarif versichern. Bei uns können Sie die Mitgliedschaft in der gesetzlichen Krankenkasse DAK-Gesundheit **schnell und einfach online** beantragen!

Wer kann sich versichern?

Versicherbar sind Studierende bis 29 Jahre, die ein Studium an einer Fachhochschule oder Universität in Deutschland beginnen.

Versicherungsdauer:

Die Laufzeit im Studierendentarif der gesetzlichen Krankenkasse beträgt mindestens **1 Monat** und endet, wenn Sie 30 Jahre alt werden. Ab Ihrem 30. Geburtstag können Sie sich freiwillig gesetzlich oder in unserer privaten Krankenversicherung für Studierende **Care Student** versichern.

Wo gilt die Versicherung:

Die gesetzliche Krankenversicherung gilt in **Deutschland**. In Ländern der **EU** und des **EEA** erhalten Sie in der Regel die gleiche Behandlung wie einheimische gesetzlich Versicherte.

Wie viel kostet die Versicherung?

In Deutschland wird der Beitrag zur gesetzlichen Krankenversicherung bei Studierenden nach dem Alter festgelegt. Bei der DAK-Gesundheit beträgt er zusammen mit der gesetzlichen Pflegeversicherung:

- **124,40 Euro*** für Studierende mit Kindern
- **129,27 Euro*** für kinderlose Studierende

*Stand: Juli 2023



Unser Tipp: DAK Fit & Travel

DAK Fit & Travel ist ein Wahltarif zur gesetzlichen Krankenversicherung bei der DAK-Gesundheit und bietet **erhebliche Zusatzleistungen**.

Er ist für alle bis 39 Jahre **komplett kostenlos**.

Mit dem **DAK Fit & Travel** profitieren Sie unter anderem von:

- **Auslandsreisekrankenversicherung**
Privater Krankenversicherungsschutz, gültig im weltweiten Ausland, für Reisen bis zu jeweils 3 Monaten
- **Reiseschutzimpfungen**
bis 100,00 EUR
- **Zusatzleistungen im Krankenhaus**
bei unfallbedingtem, stationärem Krankenhausaufenthalt **Chefarztbehandlung, Ein- oder Zweibettzimmer**, bei Verzicht darauf **Krankenhaustagegeld**
- **Zuschüsse**
60,00 EUR/Jahr für Yoga-, Pilates- oder Sportkurse, Professionelle Zahnreinigung, Fitnessstudio

Einziges Voraussetzung: Sie bleiben drei Jahre bei der DAK-Gesundheit versichert.

Den Wahltarif können Sie mit Ihrer Mitgliedschaft bei der DAK-Gesundheit **schnell und einfach online beantragen**.

DAK for students

Free of charge

DAK Fit & Travel

Statutory insurance coverage with DAK-Gesundheit

As a student, you can insure yourself under the student plan up to the age of 30. You can apply with us for membership into the DAK-Gesundheit statutory health insurance fund **quickly and easily online!**

Who can be insured?

Students up to the age of 29 who are beginning their studies at a college or university in Germany are eligible for insurance coverage.

Duration of coverage:

The duration of coverage with the student plan of the statutory health insurance is at least **1 month** and ends when you turn 30. After your 30th birthday, you can take out voluntary statutory health insurance or our private health insurance coverage for students with our **Care Student** plan.

Where does the insurance apply:

The statutory health insurance applies in **Germany**. In **EU** and **EEA** countries, you are in general treated like a resident who has statutory health insurance coverage in the respective country.

How much does the insurance cost?

In Germany, the contribution rate to the statutory health insurance fund for students is determined according to age.

At DAK-Gesundheit, it amounts to the following along with statutory long-term care insurance:

- **124.40 euros*** for students with children
- **129.27 euros*** for students with no children

*Updated: July 2023

Our tip: DAK Fit & Travel

Fit & Travel is an optional plan in addition to statutory health insurance with DAK-Gesundheit with **significant additional benefits**.

It is **free of charge** up to the age of 39.

With **DAK Fit & Travel** your benefits include the following:

- **International travel health insurance**
Private health insurance coverage, valid abroad worldwide, for trips of up to 3 months at a time
- **Travel vaccinations**
up to 100 euros
- **Additional benefits in the hospital**
In the case of inpatient hospitalization due to an accident, treatment by a **chief physician, single or double room**, if waived a **daily hospital allowance**
- **Subsidies**
60 euros/year for yoga, Pilates or sports courses, a professional teeth cleaning, gym membership

Only requirement: You stay insured with DAK-Gesundheit for 3 years.

You can apply for the optional plan **quickly and easily online** with your DAK-Gesundheit membership.

